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ATA N.º 01/2022 

Aos doze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, pelas nove horas e trinta minutos, 

decorreu, no Arquivo Municipal, em Miranda do Douro, a reunião ordinária do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes, constituído pelos 

Presidentes das Câmaras Municipais de cada um dos Municípios integrantes, conforme refere o 

artigo n.º 14 dos Estatutos, com a presença de:  ............................................................................  

 

SECRETARIADO EXECUTIVO INTERMUNICIPAL:  ............................................................................  

Secretários: Rui Afonso Cepeda Caseiro, Manuel António Alves Miranda. ………………..……………... 

PRESIDENTE  António Jorge Fidalgo Martins Vimioso 

VICE-PRESIDENTES Pedro Miguel Saraiva Lima Cordeiro de 

Melo 

Vila Flor 

 Luís dos Santos Fernandes Vinhais 

MEMBROS Hernâni Dinis Venâncio Dias Bragança 

 Benjamim do Nascimento Pereira 

Rodrigues 

Macedo de Cavaleiros  

 Helena Maria da Silva Ventura Barril Miranda do Douro  

 Júlia Maria de Almeida Lima e Sequeira    

Rodrigues 

Mirandela 

 António Joaquim Pimentel Mogadouro 
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FALTAS E SUBSTITUIÇÕES: O Presidente da Câmara Municipal de Alfândega da Fé, Eduardo 

Manuel Dobrões Tavares, fez-se substituir pela Vice-presidente, Maria Manuel Rocha Cunha 

Silva. ................................................................................................................................................  

O Presidente do Conselho Intermunicipal deu início à reunião lendo a ordem de trabalhos 

seguinte, que colocou à consideração dos presentes, a qual foi aprovada por unanimidade. ......  

 .........................................................................................................................................................  

1. Período antes da ordem do dia ..................................................................................................  

1.1. Conselho Estratégico para o Desenvolvimento Intermunicipal da CIM-TTM ..........................  

1.2. Realização de eventos ..............................................................................................................  

1.3. Smart Region – Ponto focal ......................................................................................................  

1.4. Fornecedor de Energia .............................................................................................................  

1.5. Planos de formação ..................................................................................................................  

1.6. ANACOM |Cobertura de redes públicas de comunicações eletrónicas de capacidade muito 

elevada | Consulta Pública ..............................................................................................................  

1.7. Livro dos Congressos  ...............................................................................................................  

2. Período da ordem do dia ............................................................................................................  

2.1. Aprovação da ata da reunião anterior .....................................................................................  

2.2. Informação sobre a atividade e a situação financeira da CIM-TTM  ........................................  

2.3. Comunidades de Energia e consequentes projetos de combate à pobreza energética – Dr. 

Alexandre Carrelhas ........................................................................................................................  
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 2.4. Transportes - “Concurso Público para a concessão de serviço público de transporte 

rodoviário de passageiros na Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes”. Envio 

do processo para o Tribunal de Contas ...........................................................................................  

2.5. Horários dos Centros de Saúde (CM Vinhais) ..........................................................................  

2.6. AVISO N. º03/C19-i07.05/2021 - Criação de espaços de Cowork ............................................  

2.7. AVISO N.º NORTE-28-2021-54 – Planos de Ação de Natureza Territorial ou Temática. 

Aprovação do Caderno de Encargos ...............................................................................................  

2.8. PAPN – Análise das Candidaturas ............................................................................................  

2.9. SIADAP – Constituição do CCA .................................................................................................  

2.10. Aprovação do contrato de adesão à Marca Terras de Trás-os-Montes da empresa Sandra 

& Edite – Agroalimentar, Lda. Produtos para atribuição do selo da marca – (Cachico) Pólen de 

abelha, mel citrinos, mel com chocolate e mel picante ..................................................................  

2.11. Autorização genérica de despesas .........................................................................................  

2.12. Constituição de fundo de maneio para o ano financeiro de 2022 .........................................  

2.13. Ratificação de despachos do Presidente do CI: .....................................................................  

2.13.1. Aquisição de consumíveis de escritório ..............................................................................  

2.13.2. Deslocação de alunos TRP ...................................................................................................  

2.13.3. Prestação serviços assessoria jurídica Transportes ....................................................  

2.14. 12h30 – Programa Incentivo Adultos e Impulso Jovens STEAM – Reitor da UTAD, 

Prof.Dr. Emídio Gomes .................................................................................................................  

3 Outros Assuntos  ..........................................................................................................................  
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1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA  ........................................................................................  

1.1. CONSELHO ESTRATÉGICO PARA O DESENVOLVIMENTO INTERMUNICIPAL DA CIM-TTM ...  

O Presidente do Conselho Intermunicipal e na sequência de deliberações tomadas 

anteriormente, reforçou a necessidade de iniciar o processo de constituição do Conselho 

Estratégico para o Desenvolvimento Intermunicipal, com a indicação de personalidades, por 

parte de cada um dos municípios, que possas vir a integrar este órgão. Neste sentido, propôs 

que essa indicação fosse efetuada via e-mail para o Secretariado de modo a que pudesse se 

analisada e discutida na próxima reunião do Conselho Intermunicipal.  .......................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal aprovou, por unanimidade, 

a proposta apresentada.  ................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.2. REALIZAÇÃO DE EVENTOS .......................................................................................................  

O Presidente da Câmara Municipal de Vinhais propôs a tomada de uma posição conjunta 

relativamente à realização de grandes eventos no território, tendo em conta o quadro de 

pandemia que atualmente se atravessa.  .......................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

emitir uma recomendação para a não realização de feiras temáticas no território, tendo em 

conta que estes eventos envolvem uma grande concentração de pessoas, que poderá facilitar a 

propagação do vírus e dificultar o controlo sanitário. Mais deliberou, por unanimidade, que esta 

recomendação fosse alvo de avaliação na próxima reunião do Conselho Intermunicipal.  ...........  

 .........................................................................................................................................................  

1.3. SMART REGION – PONTO FOCAL ............................................................................................  
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O Primeiro Secretário informou que no âmbito da implementação do projeto “Smart Region” 

torna-se necessário indicar um ponto focal em cada um dos municípios. .....................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, foram indicados os seguintes nomes:  .........................  

Alfândega da Fé: Rui Figueiredo ......................................................................................................  

Bragança: Miguel Abrunhosa  .........................................................................................................  

Macedo de Cavaleiros: Sónia Salomé  ............................................................................................  

Miranda do Douro: Fernando Silva .................................................................................................  

Mogadouro: Conceição Meirinhos ..................................................................................................  

Vila Flor: Luís Policarpo  ..................................................................................................................  

Vimioso: Carina Lopes .....................................................................................................................  

Vinhais: Artur Marques  ..................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.4. FORNECEDOR DE ENERGIA ......................................................................................................  

O Presidente do Conselho Intermunicipal disse, tal como é do conhecimento de todos, o 

contrato conjunto efetuado por oito dos nove municípios da CIM para o fornecimento de 

energia está terminar, tendo já o fornecedor manifestado a sua intenção de não renovação. 

Neste sentido, disse, é necessário promover um novo concurso e importa saber se os municípios 

o querem continuar a fazer de forma conjunta ou autonomamente.  ...........................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

fixar até ao final do mês de janeiro o prazo para os municípios manifestarem a sua intenção, 

devendo essa comunicação ser efetuada através de e-mail para o Secretariado Intermunicipal.   

 .........................................................................................................................................................  
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1.5. PLANOS DE FORMAÇÃO ..........................................................................................................  

O Primeiro Secretário informou que após a primeira fase de auscultação e levantamento das 

necessidades a nível formativo, o próximo passo será a realização de uma reunião de avaliação 

e definição das próximas etapas. Neste sentido, solicitou que fossem designados os 

interlocutores para este processo em cada um dos municípios.  ...................................................  

DELIBERAÇÃO: Foram indicados os seguintes interlocutores:  ......................................................  

Alfândega da Fé: Maria Manuel Silva ..............................................................................................  

Bragança: Miguel Abrunhosa  .........................................................................................................  

Macedo de Cavaleiros: Sónia Salomé  ............................................................................................  

Miranda do Douro: Nuno Rodrigues  ..............................................................................................  

Mirandela: Vera Preto .....................................................................................................................  

Mogadouro: Márcia Barros .............................................................................................................  

Vila Flor: Ana Ramos .......................................................................................................................  

Vimioso: Carina Lopes .....................................................................................................................  

Vinhais: Martinho Martins  .............................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.6. ANACOM |COBERTURA DE REDES PÚBLICAS DE COMUNICAÇÕES ELETRÓNICAS DE C 

APACIDADE MUITO ELEVADA | CONSULTA PÚBLICA ...............................................................  

O Primeiro Secretário relembrou que se encontra em fase de consulta pública, até sete de 

fevereiro, o processo de cobertura de redes públicas de comunicações eletrónicas de 

capacidade muito elevada e sobre as opções quanto à instalação dessas redes com recurso a 
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financiamento público, designadamente da União Europeia, nas “áreas brancas”, tendo a CIM 

TTM recebido comunicação da ANACOM para pronúncia neste âmbito.  .....................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

que os municípios devem enviar para a CIM, até ao final do mês de janeiro, contributos para a 

elaboração de posição conjunta sobre este processo.  ..................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.7. LIVRO DOS CONGRESSOS  .......................................................................................................  

O Primeiro Secretário informou da reunião mantida com a editora responsável pela edição do 

livro, da autoria de Jorge Nunes, sobre os congressos de Trás-os-Montes e Alto Douro realizados 

entre mil novecentos e oitenta e dois mil e vinte, dizendo que, na altura foi proposta a aquisição 

por parte da CIM de exemplares do referido livro.  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discissão e tendo em conta a importância histórica e cultural do 

tema em abordado, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, dar início ao 

procedimento para aquisição de exemplares desta obra, efetuando o levantamento do número 

de exemplares que cada município precisará .  ..............................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.8. AFERIÇÃO DE TACÓGRAFOS  ...................................................................................................  

O Presidente da Câmara Municipal de Bragança manifestou a sua preocupação pelo facto de o 

território estar na iminência de ficar sem serviço de aferição de tacógrafos, uma vez que, de 

acordo com as informações que lhe chegaram, a empresa que existe em Bragança está a avaliar 

a possibilidade de deixar de prestar este serviço devido à falta de rendibilidade do mesmo, pois 

cerca de 50% do valor do serviço reverte a favor do estado. Sendo assim, propôs que a CIM-TTM 
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tomasse uma posição conjunta sobre o assunto reivindicando uma descida do valor cobrado 

pelo Estado.  ....................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

que fosse avaliada a situação junto dos prestadores deste serviço no território, para 

posteriormente ser tomada uma posição.  .....................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .....................................................................................................  

2.1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ......................................................................  

Foi presente para aprovação a ata da reunião anterior, de nove de dezembro de dois mil e vinte 

e um, a qual foi previamente distribuída a todos os membros.  ....................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida ata. 

 .........................................................................................................................................................  

2.2. INFORMAÇÃO SOBRE A ATIVIDADE E A SITUAÇÃO FINANCEIRA DA CIM-TTM ....................  

O Primeiro Secretário deu nota das atividades desenvolvidas entre o dia seis de dezembro de 

dois mil e vinte e um e o dia sete de janeiro de dois mil e vinte e dois. Neste período, disse, para 

além dos trabalhos inerentes ao normal funcionamento da Comunidade e concretização das 

diretrizes do Conselho Intermunicipal, destacaram-se as seguintes atividades:  ..........................  

- Participação na Velada Raiana: “A Conexão Bragança - Puebla e a Cooperação Transfronteiriça” 

organizada pela Associação RIONOR (Rede Ibérica Ocidental para uma Nova Ordenação Raiana), 

realizada no dia 12 de dezembro, no Parador de Puebla de Sanábria, em Espanha. O encontro 

teve por objetivo discutir a importância da criação da conexão rápida Bragança Puebla como 

passo importante para o aprofundamento e reforço da cooperação transfronteiriça. A CIM 

esteve representada pelo Presidente do Conselho Intermunicipal e pelo Primeiro Secretário. 
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Estiveram presentes entre outros a Secretária de Estado da Valorização do Interior, Isabel 

Ferreira, os Alcaides da Puebla de Sanábria e de La Banheza, o Vice-presidente da Câmara 

Municipal de Bragança e o Presidente do IPB. ...............................................................................  

- Participação no Evento Evocativo dos 20 anos Douro património Mundial, realizado no dia 14 

de dezembro em Lamego, promovido pela CCDRN.  ......................................................................  

- Reunião no dia 15, em Vimioso, do Conselho Intermunicipal com a Ministra da Coesão 

Territorial, Prof. Dra. Ana Abrunhosa e a Secretária de Estado da Valorização do Interior, Prof. 

Dra. Isabel Ferreira.  ........................................................................................................................  

- Participação na Reunião do Conselho Regional do Norte, realizada no dia 16, no Peso da Régua. 

Foram também presentes, as listagens da situação financeira, dos pagamentos efetuados entre 

a última reunião e o dia hoje no valor de 262.135,19€ (duzentos e sessenta e dois mil, cento e 

trinta e cinco euros e dezanove cêntimos) e a relação dos pagamentos a efetuar no valor de 764. 

819,86€ (setecentos e sessenta e quatro mil, oitocentos e dezanove euros e oitenta e seis 

cêntimos).  .......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, ratificou os pagamentos 

efetuados, assim como deliberou, por unanimidade, autorizar os pagamentos a efetuar. A 

listagem dos pagamentos efetuados e a relação dos pagamentos a autorizar ficam arquivados 

na pasta anexa à pasta das Atas.  ....................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.3. COMUNIDADES DE ENERGIA E CONSEQUENTES PROJETOS DE COMBATE À POBREZA 

ENERGÉTICA – DR. ALEXANDRE CARRELHAS .................................................................................  
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Esteve presente Alexandre Carrelhas, da Mediawise, para apresentação do projeto supracitado 

tendo em vista a implementação de estratégias no território nas áreas da sustentabilidade, 

descarbonização e combate à pobreza energética.  .......................................................................  

DELIBERAÇÃO:  O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, 

que fosse desencadeado o processo para apresentação de proposta adequada às necessidades 

e pretensões do território.  .............................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

 2.4. TRANSPORTES - “CONCURSO PÚBLICO PARA A CONCESSÃO DE SERVIÇO PÚBLICO DE 

TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE PASSAGEIROS NA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DAS 

TERRAS DE TRÁS-OS-MONTES”. ENVIO DO PROCESSO PARA O TRIBUNAL DE CONTAS .............  

O Secretário Intermunicipal usou da palavra para dar conta que o processo relativo ao Concurso 

público suprarreferido já tinha sido remetido, para efeitos de visto, ao Tribunal de Contas, 

aguardando-se agora a resposta deste organismo.  .......................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5. HORÁRIOS DOS CENTROS DE SAÚDE (CM VINHAIS)  .............................................................  

Por solicitação do Presidente da Câmara Municipal de Vinhais foi agendado este ponto com o 

objetivo de analisar e debater o alargamento do horário de funcionamento dos Centros de saúde 

no território e tomar uma posição conjunta relativamente a esta situação.  ................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

tomar uma posição pública relativamente ao horário de funcionamento dos Centros de Saúde 

no território, defendendo, em prol da segurança, da melhoria dos cuidados prestados e 

proximidade de serviços o alargamento, no imediato, do horário de funcionamento para a meia 
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noite, defendendo que nos períodos de verão e festivos (Natal e Páscoa) estes deverão manter-

se abertos durante vinte quatro horas. Foi também expresso que a solução ideal passa pelo 

funcionamento destas infraestruturas durante vinte e quatro horas ao longo de todo o ano, 

pretensão que deve ser expressa e trabalhada.  ............................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.6. AVISO N. º03/C19-I07.05/2021 - CRIAÇÃO DE ESPAÇOS DE COWORK ..................................  

O Primeiro Secretário deu conta da abertura do Aviso suprarreferido explicando os objetivos, 

destinatários, valores em causa e transmitindo que a elaboração da candidatura será efetuada 

pela CIM-TTM.  ................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.7. AVISO N.º NORTE-28-2021-54 – PLANOS DE AÇÃO DE NATUREZA TERRITORIAL OU 

TEMÁTICA. APROVAÇÃO DO CADERNO DE ENCARGOS ................................................................  

Foi presente caderno de encargos relativo à candidatura a apresentar ao Aviso suprarreferido.  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar o caderno de encargos presente.  .....................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.8. PAPN – ANÁLISE DAS CANDIDATURAS ...................................................................................  

O Primeiro Secretário informou que no âmbito do Programa de Apoio à Produção Nacional das 

Terras de Trás-os-Montes foram submetidas cento e quarenta e uma candidaturas, sendo que 

destas noventa e sete reúnem condições de aprovação.  Transmitiu também que os sectores de 

atividade das candidaturas com intenção de aprovação são a indústria, turismo e comércio e 
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que o valor do fundo elegível destes projetos é de:  5.543.931,60€ (cinco milhões quinhentos e 

quarenta e três mil novecentos e trinta e um euros e sessenta cêntimos), para um AVISO cuja 

dotação total, após reforço, é de:  5.726.120,03€ (cinco milhões setecentos e vinte e seis mil 

cento e vinte euros e três cêntimos).  .............................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.9. SIADAP – CONSTITUIÇÃO DO CCA ...........................................................................................  

Tendo em conta as eleições gerais para os órgãos deliberativos dos municípios e a nova 

composição do Conselho Intermunicipal, o Primeiro Secretário informou da necessidade de 

constituir o novo do conselho coordenador de avaliação dos trabalhadores da CIM-TTM.  .........  

DELIBERAÇÃO: Considerando o disposto na lei nº 66-B /2007, de 28 de dezembro, alterada pela 

lei 64-A/2008, de 31 de Dezembro, pela lei 55-A/2010, de 31 de Dezembro, pela lei nº 66-

B/2012, de 31 de Dezembro, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, que o 

Conselho Coordenador de Avaliação para a Avaliação de desempenho dos trabalhadores da 

CIMTTM, tenha a seguinte composição:  ........................................................................................  

Presidente: António Jorge Fidalgo Martins;  ...................................................................................  

Vogais: Pedro Miguel Saraiva Lima Cordeiro de Melo, Luís dos Santos Fernandes, Eduardo 

Manuel Dobrões Tavares, Hernâni Dinis Venâncio Dias, Benjamim do Nascimento Pereira 

Rodrigues, Helena Maria da Silva Ventura Barril, Júlia Maria Almeida Lima e Sequeira Rodrigues, 

António Joaquim Pimentel, Rui Afonso Cepeda Caseiro;  ...............................................................  

Secretária: Sónia Maria Ferreirinha Lavrador.  ...............................................................................  

 .........................................................................................................................................................  
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2.10. APROVAÇÃO DO CONTRATO DE ADESÃO À MARCA TERRAS DE TRÁS-OS-MONTES DA 

EMPRESA SANDRA & EDITE – AGROALIMENTAR, LDA. PRODUTOS PARA ATRIBUIÇÃO DO SELO 

DA MARCA – (CACHICO) PÓLEN DE ABELHA, MEL CITRINOS, MEL COM CHOCOLATE E MEL 

PICANTE ..........................................................................................................................................  

Foi presente informação onde se propõe a adesão à marca da empresa Sandra & Edite 

Agroalimentar Lda., bem como o respetivo contato de adesão.  ...................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a adesão à marca Terras de Trás-os-Montes da empresa Sandra & Edite Agroalimentar 

Lda., com os seguintes produtos para atribuição do selo da marca: – (cachico) pólen de abelha, 

mel citrinos, mel com chocolate e mel picante. Deliberou também, por unanimidade, aprovar o 

contrato de adesão presente.  ........................................................................................................  

2.11. AUTORIZAÇÃO GENÉRICA DE DESPESAS ..............................................................................  

Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.  .......................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

autorizar as despesas inerentes com os correspondentes procedimentos contabilísticos 

(cabimentos e compromissos) para o primeiro semestre de dois mil e vinte e dois, nos termos 

da informação presente.  ................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.12. CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO PARA O ANO FINANCEIRO DE 2022 .....................  

Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.  .......................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discissão, o Conselho Intermunicipal de liberou, por unanimidade, 

autorizar a constituição do Fundo de Maneio para o ano financeiro de dois mil e vinte e dois, 

nos termos da informação presente.  .............................................................................................  
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2.13. RATIFICAÇÃO DE DESPACHOS DO PRESIDENTE DO CI:  ....................................................  

2.13.1. AQUISIÇÃO DE CONSUMÍVEIS DE ESCRITÓRIO .............................................................  

Despacho de catorze de dezembro de dois mil e vinte que aprova a aquisição de Consumíveis de 

escritório à Brigoffice.  ....................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do 

Presidente do Conselho Intermunicipal.  ........................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.13.2. DESLOCAÇÃO DE ALUNOS TRP ....................................................................................  

Despacho de três de dezembro de dois mil e vinte e um que autoriza a despesa extraordinária 

para transporte do aluno de Vila Flor para Carvalhais no âmbito do projeto “Turmas partilhadas”.   

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do 

Presidente do Conselho Intermunicipal.  ........................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.13.3. PRESTAÇÃO SERVIÇOS ASSESSORIA JURÍDICA TRANSPORTES .........................................  

Despacho de dezasseis de dezembro de dois mil e vinte e um que aprova a adjudicação do 

procedimento à Firma Sérvulo &amp; Associados – Sociedade de Advogados, Sp, RL, bem como 

a minuta do contrato.  ....................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do 

Presidente do Conselho Intermunicipal.  ........................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.14. PROGRAMA INCENTIVO ADULTOS E IMPULSO JOVENS STEAM – REITOR DA UTAD, 

PROF.DR. EMÍDIO GOMES ..............................................................................................................  
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Esteve presente o Reitor da Universidade de Trás-os-Montes e Alto Douro, Emídio Gomes, para 

apresentar o projeto “UTAD-Skills for Life”.  Trata-se de um projeto desenvolvido no âmbito do 

Programa Impulso Jovens STEAM e Impulso Adultos, do qual a CIM das Terras de Trás-os-Montes 

é parceira. Neste sentido apresentou os principais objetivos do projeto e salientou que a meta 

será a lançar no território das Terras de Trás-os-Montes iniciativas relacionadas com esta 

candidatura.  ...................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

3.OUTROS ASSUNTOS ………………………………………………………………………..…………......…………………… 

Não houve lugar a outros assuntos.  ...............................................................................................  

4 - APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA ...........................................................................................  

Foi posta à consideração dos membros do Conselho Intermunicipal (CI) a Minuta da presente 

Ata para se poderem pronunciar sobre a mesma.  .........................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar em Minuta a 

presente Ata, que será assinada pelo Presidente do Conselho Intermunicipal, que presidiu a 

presente reunião, e por mim, Rui Afonso Cepeda Caseiro, Primeiro Secretário, que a elaborei.  

   

 

António Jorge Martins Fidalgo  Rui Afonso Cepeda Caseiro 

Presidente do CI  Primeiro Secretário 

 


